



地域の方からの嬉しいお知らせ

副校長 大澤 陽介

1年で一番長い2学期も、本日、無事に終業式を迎えることができました。この2学期も新型コロナウイルス感染症対策を講じながら、運動発表会、音楽会、開校20周年式典、持久走大会などの大きな行事を行うことができました。これも、保護者の皆様や地域の皆様のあたたかいご理解とご協力があったからこそだと思います。本当にありがとうございました。

今月に入り、地域の方から嬉しいお知らせがありました。

一つ目は、3年生の児童が通学路の落ち葉をたくさん拾っていたということです。地域の方も協力してくださり、その通学路はとてもきれいになりました。

二つ目は、お知らせして下さった地域の方が、1年生のお子様と数名のお友達と公園で遊んでいたときに、本校の4年生と5年生が、1年生3名と一緒に遊び始めたそうです。4・5年生は、1年生に合わせて遊んで、とても楽しい時間となったそうです。その方は電話口で、「夢が丘小の子供たちはすごい！日頃の学習の成果ですね！」と少し興奮気味にお話ししてくださいました。

子供たちにとっては自然にしたことかもしれませんが、地域の方が子供たちの良さ、素晴らしさを感じてくださったことに、本当に嬉しくなりました。また、お忙しい中、わざわざ連絡をして下さった地域の方にも感謝の気持ちでいっぱいになりました。やはり、実際に子供たちを褒めていただき、温かい言葉をいただくと素直に嬉しくなるものですね。今後は、より一層、子供たちを褒め、温かい言葉をかけていきたいと思います。

本日、「通知表」をお渡ししました。2学期の子供たちが挑戦したことや努力したこと、友達と協力したことなど、子供たちの成長が記されています。ぜひ、お子様と一緒に通知表を見ながら、「かけ算ができるようになるまで何度も練習していて、すごいなと思ったよ。」「一緒に公園で走ったとき、とても速くなったなと驚いた。」「音楽会の歌声がきれいだったね。合奏も上手だったね。」「一日も休まず、登校できたね。健康でいてくれて、とても嬉しいよ。健康が一番だよ。」などとたくさん褒めてほしいと思います。

一方で、課題と感じるところもあるかもしれません。「3学期、ここをよくするために、冬休み一緒に練習しようよ。」「3学期は、どんなことを頑張る？」などと冬休みや3学期の目標となるような声掛けをお願いします。「通知表」を、お子様をたくさん褒めたり3学期への目標をたてたりするものとして、お使いいただければと思います。

明日から冬休みとなります。お忙しい年末年始かと思いますが、ご家族で一年を振り返ったり、明るい未来を展望したりと有意義な時間をお過ごしください。また、凧揚げやかると、お節料理など日本の伝統文化にふれる機会も大切にしてほしいと思います。

冬休みを健康で安全に過ごして、3学期、元気な子供たちに会えることを楽しみにしています。皆様、よいお年をお迎えください。

1 月前半の行事予定

日	曜	朝		1年	2年	3年	4年	5年	6年	S C	夢 学
7	土		冬期休業日終								
8	日										
9	月		成人の日								
10	火	始業式	始業式	4	4	4	4	4	4		
11	水	B	計測（1・2） 安全指導 給食始 ALT	4	5	5	5	5	5		
12	木	読み聞かせ	避難訓練・防災ノート 委員会活動	5	5	5	5	6	6	○	
13	金	夢	計測（3・4）	5	5	5	6	6	6		
14	土										
15	日										
16	月	学級	計測（5・6）	5	5	6	6	6	6		
17	火	全校朝会	ステップ教室指導始	5	5	6	6	6	6	○	
18	水	B		4	5	5	5	5	5		
19	木	読書	クラブ活動	5	5	5	6	6	6	○	
20	金	B	4時間授業（全）	4	4	4	4	4	4		
21	土										
22	日										

令和5年3月末までの転出入について

来年3月末までに転出を予定している方は、担任までその旨をお知らせくださいますようお願いいたします。また学区内において転入を予定している方やその情報がありましたら、こちらも担任までお知らせください。

学校評価アンケートについて

学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございます。児童や保護者の皆様からのご意見・ご要望を参考にさせていただき、来年度の教育活動に反映させていただきます。

第2回学校運営連絡協議会について

学校評議員の皆様にご参加いただき、12月16日に開催しました。当日は、高学年の持久走をはじめ、低・中学年の授業参観、給食の試食、最後に協議会を行いました。

学校評議員の皆様からは、以下のようなご意見・ご感想をいただきました。今後の教育活動に生かしていきます。

- ・持久走で一人一人が一生懸命に走っていて、素晴らしい。体力向上につながる。
- ・黙食の様子がよかった。特に低学年。給食をおいしくいただけることは大切なことだと改めて思った。
- ・掲示物の字が上手で内容も学年ごとに成長を感じた。
- ・落ち着いて授業を受けている。児童の努力と先生たちの工夫のおかげだろう。
- ・SNS 夢小ルールを読んで、危険だからやらない、ではなく、安心して使えるようにするためのルールだと感じた。
- ・夢フェス20では、地域の方々の協力がたくさんあり、いい地域だと思った。
- ・登下校中、挨拶しても返してくれる子と返してくれない子がいる。大人が態度で示していきたい。